

ELIZABETH RÍOS



La aprobación fue por unanimidad de votos

## IEEM designa titulares de unidades administrativas

**ELIZABETH RÍOS**

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) designó a Efraín García Nieves y Mirna Georgina García Cuevas como los titulares de la Dirección de Administración y del Centro de Formación y Documentación Electoral, de cara a la elección extraordinaria judicial que se llevará a cabo el 1 de junio del siguiente año.

La consejera presidenta, Amalia Pulido Gómez, comentó que la carga de trabajo por la preparación de los procesos electorales de 2023 y 2024 dificultó la designación de las titularidades de esas áreas, sin

embargo, era una tarea urgente, en el marco del proceso electoral judicial que ya comenzó a tener su planeación.

"Ambas propuestas surgen después de un largo y exhaustivo proceso de toma de decisiones que comenzó con el lanzamiento de un aviso público que culminó con la recepción del casi 90 perfiles para ambas unidades administrativas", comentó la presidenta del IEEM, quien detalló que la Secretaría Ejecutiva fue la encargada de revisar el cumplimiento de los requisitos previstos en la Ley.

Además, dijo, las consejeras electorales contribuyeron en dicha revisión que permitió discutir los mejores perfiles para

el proceso de entrevistas, a través de las cuales se decidió que los nombrados directores de área eran los perfiles idóneos.

"No tengo la menor duda de que las propuestas que hoy se ponen a consideración de este colegiado cumplen con los requisitos de ley y cuentan con todas las credenciales para cumplir a cabalidad las atribuciones encomendadas a sus áreas", argumentó Amalia Pulido.

Finalmente, Pulido Gómez exhortó a Efraín García Nieves y Mirna Georgina García Cuevas, así como a otros directores de área a ejercer sus atribuciones con apego a la normativa.

Tras la aprobación de la designación por unanimidad de votos, Efraín García Nieves y Mirna Georgina García Cuevas rindieron protesta en presencia de las integrantes del Consejo General del IEEM, Secretarías Ejecutivas y representantes de partidos políticos.

APRUEBAN INFORME DE LIQUIDACIÓN DE NUEVA ALIANZA

# Designa IEEM a nuevos titulares de administración y del CFDE

Para los nombramientos se revisaron 90 perfiles de aspirantes; fue un análisis exhaustivo en ambas unidades administrativas

90 perfiles de aspirantes a ambas unidades administrativas.

Se revisaron los requisitos, según lo marca la normatividad interna y el Código Electoral del Estado de México, se llevaron a cabo una serie de entrevistas con los aspirantes, las cuales se realizaron de forma paritaria.

Pulido Gómez indicó la importancia que tienen estos nombramientos para hacerle frente al proceso electoral extraordinario que habrá el próximo año.

“Las consejeras y yo decidimos impulsar un proceso para encontrar los mejores perfiles, para cubrir las titularidades de ambas áreas de este instituto. El horizonte de tiempo es pequeño si se considera que en los próximos días podría ser aprobada la reforma constitucional que nos llevaría a un tercer año consecutivo de elecciones. Esta vez para que la ciudadanía decida magistraturas, juezas y jueces”, explicó.

Para terminar la sesión, las consejeras llamaron a ambos para que rindieran protesta a sus cargos.

GERARDO CARMONA

La tarde del martes, el Pleno del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) sesionó en dos ocasiones, la primera para aprobar el informe previo de liquidación que rindió el interventor que designaron sobre el ahora extinto partido político local Nueva Alianza Estado de México,

◀ En sesión del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), se designó a Efraín García Nieves como director del área de Administración del organismo; Myrna Georgina García Cuevas es la titular del Centro de Formación y Documentación Electoral. Foto Especial

que está en proceso de extinguir al no haber alcanzado 3% de la votación total, como lo marca el Código Electoral del Estado de México. El informe fue aprobado por los integrantes del Consejo y se dio por terminada la sesión.

Al iniciar la segunda, donde se aprobó por unanimidad de votos la designación de Efraín García Nieves como director del área de Administración del IEEM, y de Myrna Georgina García Cuevas, como titular del Centro de Formación y Documentación Electoral (CFDE), que llevaban acéfalos desde el 31 de diciembre de 2022, el primero, y el 30 de diciembre de 2021, el segundo.

La presidenta consejera del Instituto, Amalia Pulido Gómez, explicó que ambas designaciones son producto de un largo y exhaustivo proceso de toma de decisiones que culminó con la recepción de

